



1 平成27年お世話になりました。

早いもので、平成27年が終わろうとしています。学校は4月に始まり、3月に終わりますが、やっぱり年の瀬となると、背筋を伸ばしてけじめをつけなければなりませんね。

中学校では、受検事務が進んでいます。(一般では、受験と書きますが、正式には受検と表記します。)

いよいよという感じですね。6年生は、あと2年と少しもすれば、受検体制に入っていくことになります。

けじめの時期を迎えて、いろんな方面で反省と展望を持って進めていきたいと思っていますところですよ。

本年4月に赴任してからのことですので、約8か月の出来事から、印象に残ったことを述べて今年の「横島小からの風」平成27年最終号にしたいと思います。来年も発行しますよ。

③ よく雨が降りました！



6月11日のことでした。

下校時刻に、豪雨と満潮が重なることが判明したことで、雨の小康状態の時刻を狙って、一斉下校しました。写真は、子どもたちが帰った後の学校での豪雨の様子です。(状態がよく分からない時は、HPでご確認ください)

① 就任式と入学式



1年生の成長には目を見張ります。計算や文字もどンドン覚えています。

新しく赴任された先生方も、1年生と同じように緊張していました。



② 運動会

6年生のリーダーシップが光った運動会でした。



もうずいぶん前のような気がします。

④ 救急救命講習



確実に役立つ講習でした。

子どもだけでなく、ご家庭内での急な疾病に対して、対処する方法を知っているのと知らない

のでは大きな違いがあります。

⑤ 台風襲来



瓦が飛んだ体育倉庫



電柱も傾いて



低学年棟の屋根

夏休み中でした。横島の上空を通過した台風によって、体育倉庫などに被害が出ました。

⑥ 修学旅行



戦後70年を迎える今年、節目の年として平和について考える良い時期だと思います。

6年生は、長崎へ



の修学旅行を通して、しっかりと考えたようでした。

⑦ 見学旅行

1, 2年生は熊本市動植物園へ行ってきました。

以前にも書きましたが、2年生の成長がとても頼もしかった



ようになりました。すごいぞ!!

うです。

中学年になる心構えができてい

るのでしょね。1年生のはきはきしている様子も、いろん

なところで見る



3年生の見学旅行は、みかん狩り、丸美屋、新玉名駅、横島干拓遺構見学でした

ね。一緒に行かせてもらって、3年生のみなさんのパワーに驚き

でした。個性も豊かで、とても楽しい一日

でした。

4年生は、通潤橋見学でしたね。この見学では、4年生の旅行マナーの良さに感心させられました。

あいさつもよく、集団行動も実に整然と行われていました。たいへん充実した一時を過ごすことができました。4年生と仲良くなれて良かった!!



⑧ 集団宿泊教室

「同じ釜の飯を食う」といいますが、寝食を共にするという経験は、団結心を培い、依存心を払拭するにはとても良い経験です。5年生にとって、寝食を共にする初めての経験がこの集団宿泊教室でしたが、この経験をぜひ次に活かしてもらいたいものです



⑨ PTA講演会

PTAも負けてはいられませんよね。PTA講演会では、真剣な中にも、時には笑い合いながらの研修ができました。

「なるほど!!」
と思うこともたくさんありましたね。



⑩ 東京シティフィル

本格的なオーケストラの演奏を自分の学校で聴くことができるなんて、なんと贅沢なことでしょう!

こんな贅沢なことは、これから数年は難しいでしょうね。



平成27年は、どんな年でしたか? みなさん良いお年をお迎えください。

※学校だより「横島小からの風」は、本校HPでも見ることができます。

<http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/>